Invitation à nous rejoindre... Vous avez manifesté un certain intérêt pour notre site.

L'association « Les Communeux de 1871 » vous est ouverte, à toutes et à tous.

Nous avons un but : utiliser « La commune de Paris de 1871 » comme une arme politique et syndicale pour nos luttes actuelles...

Notre projet est d'organiser des débats publics sur les grands sujets de société avec l'éclairage de l'expérience des Communeux. Le pouvoir actuel, comme tous les pouvoirs de par le monde, est inféodé au capitalisme dans sa phase libérale, la plus aboutie aujourd'hui.

Notre première réunion publique se tiendra le mardi 26 janvier 2016 à la Bourse du Travail de SAINT-DENIS salle Louise Michel à 18h30 et sera avant tout une discussion sur la

Nouvelle Calédonie et les déportés de la Commune. Ils y ont partagé le sort des Algériens déportés depuis 1864.

L'adhésion est maintenant possible avec HelloAsso. Les dons sont désormais possibles. Ils serviront à payer tous les frais inhérents à l'organisation de débats, à la publication de textes, etc. Les responsables de l'association sont des militants non rémunérés selon nos statuts. Pour organiser nos débats, nous n'avons que les cotisations des adhérents et vos dons.

Salut et fraternité Alain G. LEPAGE 06 84 31 06 47

contact@lescommuneuxde1871.fr

www.lescommuneuxde1871.fr

Les Communeux de 1871 Notre première réunion publique se tiendra le_ mardi 26 janvier 2016

salle Louise Michel de la

Bourse du Travail de SAINT-DENIS à 18h30 et sera avant tout une discussion sur

<u>la Nouvelle Calédonie et les déportés de la Commune</u>. Ils y ont partagé le sort des Algériens déportés depuis 1864.

contact@lescommuneuxde1871.fr

www.lescommuneuxde1871.fr